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●点鐘  松浦宏次 会長 

●ソング 「それでこそロータリー」 

  ●ゲスト 一般社団法人 福山青年会議所 

       2025 年度理事長 佐藤 比香留（さとう ひかる）様 

                    専務理事 東 晃弘（あずま あきひろ）様 

             セクレタリー 藤井 佑樹（ふじい ゆうき）様 

  ●お祝い 平井啓博パスト会長 （ご子息ご結婚祝い） 

         ご子息 聖也（まさや）様、奥様 望（のぞみ）様 11/9 結婚式 

       山脇公貴さん （ご結婚祝い） 

         奥様 千晶（ちあき）様 2/11 ご入籍 

●プログラム 一般社団法人 福山青年会議所 2025 年度理事長 佐藤比香留様 

       テーマ「2025 年度の運動について～ともに明るい未来を想造する 1 年へ～」 

●会長の時間 

 

 

皆様、こんにちは。本日も例会にご参加いただき、

誠にありがとうございます。本日のゲストは、一般

社団法人福山青年会議所 2025 年度理事長佐藤比香

留様、専務理事東晃弘様、セクレタリー藤井佑樹様、

ようこそ福山赤坂ロータリークラブの例会にお越し

いただきましてありがとうございます。福山赤坂ロ

ータリークラブには、福山青年会議所 OB が 18 名

在籍しております。歓迎の意味も込めまして、OB

の皆様には、前の席に座っていただいています。少

ししゃべりにくいとは思いますが、この後の卓話楽

しみにしておりますのでどうぞよろしくお願い致し

ます。 

前回の例会は、瀬戸内テック協同組合の代表理事 

藤井人様に【増え続ける在留外国人、日本社会の取

るべき対応は】というテーマで卓話をしていただき

ました。日本における外国人労働者の現状や課題に

ついて詳しくお話しされ、特に企業の人材不足が深

刻化する中で、外国人労働者の受け入れが不可欠で

あることを強調されていました。現在、日本には約

42万人の外国人が在留しており、その数は今後も増

加することが予想されています。今後、外国人の数

がますます増えるという事で、日本社会が多様性を

受け入れ、より共存していく事を考えないといけな

いと感じました。プログラムを準備していただいた

国際奉仕委員会の皆様大変ありがとうございました。

また、例会の冒頭では山脇公貴さんの入会式を執り

行いました。改めてご入会おめでとうございます。

ロータリークラブは親睦と奉仕の団体です。まずは 

しっかりと例会に参加して頂き、多くのメンバーの

皆さんと交流を図ってください。参加し交流を持つ
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ことでロータリーについての学びを深めて頂けると

思います。また、先ほど結婚のお祝いもさせて頂き

ましたが、4 月には花見家族例会を開催いたします

ので、是非、奥様とご一緒に参加ください。奥様に

も福山赤坂ロータリークラブの魅力を感じて頂けれ

ばと思っております。 

次回の例会は、3 月 2 日㈰の IM へ例会変更とな

ります。IM の今年度のテーマは【未来に繋ぐ命の

海、故郷の海を守ろう】です。1 部は【今までの取

り組み】について。2 部は【未来に繋がる学び～私

たちに何が出来るか～】と言うテーマで講演があり

ます。現在、当クラブからは、28名のメンバーの皆

様に参加していただける予定です。当日は、次年度

ガバナー補佐、補佐幹事の紹介があります。橋本さ

ん、梅西さんの晴れ舞台なので皆さん楽しみにして

おきましょう。 

来週、再来週と例会がありませんのでお知らせし

ておきます。3 月 4 日は、新入会員の桑原さん、山

脇さんの情報集会と歓迎会。3 月 6 日にはグルメ同

好会。翌週の 14 日には、G11 の５クラブ合同懇親

会と、ロータリー事業が盛りだくさんとなっており

ます。ご参加よろしくお願い致します。以上をもち

まして会長の時間とさせていただきます。 

本日も最後まで宜しくお願い致します。 

 

●ご結婚祝い 

 
平井啓博パスト会長 （ご子息ご結婚祝い） 

 ご子息 聖也（まさや）様、奥様 望（のぞみ）様 

 11/9 結婚式 

山脇公貴さん （ご結婚祝い） 

 奥様 千晶（ちあき）様 

 2/11 ご入籍 

 

 

●職業奉仕の時間 

清水朗弘 副会長 

「従業員の未来を支える福利厚生 – iDeCo プラスの

取り組み」 

 
皆さま、こんにちは。本日は、弊社で 3 年ほど前

から取り組んでいる「iDeCo プラス」についてお話

しさせていただきます。これは、従業員の福利厚生

の一環であり、職業奉仕の観点からも意義のある取

り組みだと考えております。 

ロータリークラブにおける「職業奉仕」は、自分

の職業を通じて社会に貢献することを意味します。 

・職業倫理を守り、誠実に仕事をすること 

・仕事を通じて社会をより良くすること 

・従業員や関係者の幸福に寄与すること 

こうした考えに基づき、弊社では従業員が安心し

て働ける環境づくりを大切にしており、その一環と

して「iDeCo プラス」を導入しました。 

ご存じの方も多いかもしれませんが、iDeCo プラ

スは、企業型の確定拠出年金（企業型 DC）とは異

なり、従業員個人が加入する iDeCo（個人型確定拠

出年金）に、企業が掛金を上乗せできる制度です。

主に中小企業向けの制度で、従業員の将来の資産形

成を支援する仕組みになっています。 

私の会社では、従業員の退職金として建設業退職

金共済を利用していますが、退職後の生活資金づく

りをさらにサポートする方法を模索していました。

そんな中、比較的導入しやすく、従業員にとっても

税制メリットの大きい iDeCoプラスに注目し、導入

を決定しました。 

導入によって得られた効果は、 

・従業員の老後資産形成をサポートできる 

・掛金は社会保険料の対象外となるため、企業の負

担が抑えられる 

・従業員自身の将来への意識が高まり、定着率や満



足度の向上につながる 

と、双方にとってメリットのある仕組みとなりま

した。 

この取り組みは、単なる福利厚生ではなく、職業

奉仕の一環として「働く人々の生活をより良くする

活動」でもあります。企業としての社会的責任を果

たしながら、従業員一人ひとりの将来に貢献するこ

とができると考えております。 

ロータリークラブの精神に則り、「職業を通じて

社会全体を豊かにする」という視点を持ちながら、

これからも会社運営をしていきたいと考えています。 

最後に、導入時のエピソードを少しお話しします。 

iDeCo プラスを導入する際、投資に馴染みのない

従業員が多かったため、十分な説明の場が必要でし

た。そこで、野村證券の森原さんに相談し、専門部

署のご担当者に来社いただき、説明会を開催しまし

た。従業員にとっても分かりやすく、不安を払拭す

る機会となり、スムーズな導入につながりました。 

もし皆さまの会社でも導入を検討される際は、ま

ずは、野村證券の大土井さんにご相談されるのも良

いかと思います。 

ご清聴、ありがとうございました！ 

 

●幹事報告 

＜例会変更・休会のお知らせ＞ 

〇福山ＲＣ 

3 月 3 日(月) → 3 月 2 日(日) 

 理由：G10・G11 合同 IM 参加のため 

 場所：福山ニューキャッスルホテル 

3 月 31 日(月) 休会 

 定款第 7 条第 1 節(d) 

〇福山東ＲＣ 

3 月 5 日(水) → 3 月 2 日(日) 

 理由：理由：G10・G11 合同 IM 参加のため 

 場所：福山ニューキャッスルホテル 

2 月 19 日(水) 休会 

 クラブ細則第 5 条第 2 節(ｂ) 

 

＜配布物＞ 

・卓話資料 

＜回 覧＞ 

・米山学友会賛助会員入会申し込み 

・米山特別寄付表 

・R 財団年次寄付申し込み表 

・財団室ニュース 

・ハイライト米山 

・ロータリー手帳予約申し込み表 

・第５回グルメ同好会アンコール企画 ふくい望洋

楼から「越前ガニ＆かきグルメの会」の出欠表 

 

●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 

創業創立記念祝い 

清水 明弘 (株)テクニカルアーク 1984/2/6 

梅西 大輔 (有)爽風苑 2001/2/8 

佐藤 泰之 (株)サトケン 2012/2/11 

＜申告スマイル＞ 

松浦宏次 会長 

本日のゲスト、一般社団法人福山青年会議所 2025

年度理事長佐藤比香留様、専務理事東晃弘様、セク

レタリー藤井佑樹様、当クラブの例会にお越しいた

だきありがとうございます。この後の卓話、よろし

くお願いいたします。また、準備をしていただいた

村井委員長をはじめとするクラブ管理運営委員会の

皆様、この後のプログラムよろしくお願いいたしま

す。 

清水朗弘 副会長 

本日のゲスト、一般社団法人福山青年会議所 2025

年度理事長佐藤比香留様、ようこそお越しください

ました。後ほどの卓話よろしくお願いいたします。 

𠮷元友浩 幹事 

本日のゲスト、一般社団法人福山青年会議所 2025

年度理事長佐藤比香留様、専務理事東晃弘様、セク

レタリー藤井佑樹様、当クラブの例会にお越しいた

だきありがとうございます。この後の卓話、よろし

くお願いいたします。 

村井祐介 会員 

一般社団法人福山青年会議所理事長佐藤比香留様、

本日の卓話よろしくお願いいたします。楽しみにし

ております。 

影浦宏樹 会員 

2 月 4 日の国際奉仕委員会の卓話、無事終了いたし

ました。ありがとうございました。 

畑 弓子 パスト会長 

体調が悪く長く休ませて頂いている中、本日は前々

からの予定がはいている為、お休みさせて頂きます。



次回は元気よく出席させて頂きます。宜しくお願い

致します。 

桑田真由美 会員 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい

ません。 

馬場正人 会員 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい

ません。 

岡田祥平 会員 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい

ません。 

岡田員宗 会員 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい

ません。 

吉田武史 会員 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい

ません。 

桑原正光 会員 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい

ません。 

 

●プログラム 

ゲスト卓話： 

一般社団法人 福山青年会議所 

2025 年度理事長 佐藤比香留様 

テーマ「2025 年度の運動について～ともに明るい

未来を想造する 1 年へ～」  

 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

 



 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 



 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

～ 次回例会案内 ～ 

2 月 25 日 休会 

3 月 2 日㈰ 12：30～ 

 福山ニューキャッスルホテル ３階 

 G10・11 合同インターシティミーティング 


